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   以下是商务及经济发展局局长苏锦梁今日（六月十五日）出席第 31 届香港

国际旅游展开幕礼后，就旅游业和美食车先导计划与传媒谈话的内容： 
  
商务及经济发展局局长：大家好。今日来到香港国际旅游展，这是一个很大型的

展览，而香港是一个很吸引的旅游目的地。趁这个机会我想说说最新的旅游数

字，五月份（访港）旅客（按年）整体增加了百分之三，其中内地旅客增加了百

分之三点七，而非内地旅客亦增加了百分之一。回看今年首五个月，整体旅客数

字（按年）亦增加了百分之三点二，内地旅客增加了百分之三点三，非内地旅客

增加了百分之二点八。整体而言，（旅客数字）现正健康地增长，势头是不错的。

我希望香港增加更多旅游景点，增强吸引力和竞争力后，旅游业可以健康地发展

下去，这个势头会继续下去。 
  
记者：美食车方面，有两部美食车的收入不超过二十万元，会否觉得这计划不太

成功？ 
  
商务及经济发展局局长：你刚才提到，有两架美食车最初的营业额较其他低，但

（营业以来营业额）最高的美食车，我昨日在立法会披露的数字显示，是超过一

百万元的，可见（营业）差额有一定距离，反映美食车有一定吸引力，而每个美

食车营运者自己亦要提升竞争力。其实（美食车）有客源及客群，是可以营运得

很好的。我相信美食车营运者都会藉着这经验，不断推出新美食给我们的旅客及

香港市民，以提升他们本身的竞争力。大家可以看到（营运）数字反映美食车有

市场。 
  
记者：有关留任的问题，局长可否披露你会否留任下届政府？ 
  
商务及经济发展局局长：我已说过，我将会离开政府。我在政府已经工作了九年，

接下来我打算用半年时间与太太旅游，所以今日的旅游展，我们都很有兴趣看看

有什么地方或旅游景点。我相信今日的参展商均希望展示他们的产品。  
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